## **ARGENTINA Y LA OCDE**

El Secretario General Mathias Cormann se refirió a la cooperación de Argentina y la OCDE.

"Décadas de cooperación" dijo. Tal como mencionó el Secretario General, Argentina participó en varios comités sobre agricultura, industria, desarrollo, impuestos.

Recordó que "en 1982 Argentina adhirió al primer instrumento legal de certificación agrícola de la OCDE, lo que benefició al comercio agrícola argentino, particularmente a las exportaciones de semillas"

Merece recordar que, en esa misma década, Argentina fue invitada a una reunión especial sobre exportaciones de productos siderúrgicos.

Y logramos de la OCDE importante asesoramiento para renegociar y refinanciar la deuda externa con el Club de París presidido entonces por el Director de la DREE de Francia Michel Camdessus.

Y luego recurrimos a la OCDE y sus documentos como el Código de Flujos Financieros y sobre Inversión Externa para elaborar los modelos de Acuerdos de Promoción y Garantía de Inversiones que empezaron a negociarse en 1990.

En 1994 Argentina adhirió al Centro de Desarrollo de la OCDE y al Comité de Agricultura.

Mientras tanto, éramos invitados a los Foros Anuales.

En 2001, siendo Subsecretaria de Negociaciones Económicas Internacionales y habiendo dirigido la preparación y el lanzamiento de la Ronda Doha en la Organización Mundial del Comercio, me invitaron como panelista al Foro de 2002. A pesar que en enero de ese año yo cesé como Subsecretaria, mantuvieron la invitación y participé de ese histórico panel en el Foro 2002.

Desde entonces me invitan todos los años. Ahora, como representante de la sociedad Civil por <a href="www.derechoyred.com.ar">www.derechoyred.com.ar</a>

A partir de 2003, valoramos la colaboración de los expertos de la OCDE en la Cumbre de Naciones Unidas sobre la Sociedad de la Información (informática y telecomunicaciones) en la cual presidí el Subcomité de Mecanismos e Instrumentos Financieros desde el 2004 a fines de 2006.

En 2018 trabajamos juntos en la organización del G20 que se realizó en Argentina.

Desde 2018 participamos de los comités OCDE – América Latina sobre tributación, en el diálogo multilateral sobre reformas impositivas, Solución de los Dos Pilares y sobre instrumentos para detectar fondos financieros ilícitos y delitos financieros. También colaboramos en el Foro de Mitigación del Carbono.

Y en los últimos años, recalcamos la labor importante para Argentina en la OCDE sobre Cadenas de Provisión de Minerales Estratégicos, Inteligencia Artificial y Anticorrupción.

Ver los comentarios sobre los Foros anuales de la OCDE 2007 – 2023 en los botones de www.derechoyred.com.ar

Ver también el OCDE Economic Outlook 2024 - 2025